

Luz verde al proyecto del Área Industrial Avanzada de La Cantera

30/03/2023



El Área Industrial Avanzada de La Cantera de Petrer continúa dando pasos. El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana ha emitido los informes favorables como paso previo imprescindible para arrancar con el proyecto.

La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, acompañada por los concejales de Desarrollo Económico y Urbanismo, David Morcillo y Fernando Portillo, ha asegurado que "hace casi dos años el equipo de gobierno tuvo el compromiso de comenzar a trabajar para que el polígono sea una realidad, y al final se cumple con estos informes favorables para que Petrer pueda tener un

Área Industrial Avanzada, que sería de las pocas que tenga la provincia de Alicante".

Como ha explicado Morcillo, "en este último tramo de este año había unos informes que eran necesarios, sobre todo de parte de Fomento, de lo que es la Unidad de Carreteras para los accesos desde la A31 al futuro polígono, que eran importantes para poder desarrollar este polígono que tanto para el gobierno autonómico como central es crucial para el futuro de la provincia de Alicante". Dichos accesos permitirán la conexión directa del polígono con la Autovía A-31.

Por su parte, Portillo ha explicado que la fase previa, de

impacto ambiental, ya cuenta con todos los informes favorables, “lo que nos despeja mucho el camino de lo que van a ser las próximas gestiones”. Y los siguientes pasos son, por una parte, la **remisión de una modificación puntual del Plan Parcial a la administración pública**, “con quien ya hemos hablado para tratar de agilizarlo al máximo”. Paralelamente, desde el Ayuntamiento se va a iniciar la **redacción del proyecto de urbanización** para que “cuando llegue esa

aprobación del Plan parcial, el proyecto esté ya preparado y podamos comenzar la licitación de las obras por gestión directa”, ha explicado el concejal.

La previsión del Ayuntamiento, “aunque no podemos estipular una fecha concreta al depender de otras administraciones”, ha precisado Portillo, es que para principios de 2024 esté aprobada la modificación puntual del Plan Parcial y que, a lo largo del 2024, pueda comenzar la fase de licitación del polígono.